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上毛高原駅駅名の早期変更を
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【請願趣旨】  

 上毛高原駅を核とした街づくりをめざして商工、観光関係者でつくる、町づくり策定

委員会はＪＲ北陸新幹線の延伸にあわせ、早期の駅名変更を目指す請願を 14,464 名の

署名を添えて町に提出しました。  

 この請願は令和 2 年 12 月 10 日みなかみ町議会本会議で全会一致で採択されていま

す。町は一連の経過を受けてＪＲ高崎支社に、町、商工会、観光協会３者でみなかみを

含む地域名を入れて変更するよう要望しています。  

併せて、地域内の合意を得るべく町長、商工会などが働きかけを行って来た経緯があり

ます。町長からは、大きな課題はなく進んでいるが、要望があるならば費用負担も一緒

に対応してほしいといったやり取りがなされたと報告を受けています。  

 コロナも終息に向かいつつある中、コロナ対策も緩和され外国人観光客も急激に増大

をしています。みなかみ町を訪れる人も増大しています。主要交通機関である新幹線の

駅名は上毛高原という地名の実在がなく駅の位置をすぐにイメージできません。地名と

駅名が連動しているほうが、来町していただく人にみなかみ町をすぐにイメージでき、

利用しやすくなると思います。早期の駅名変更を求めるものであります。  

 

 

【請願事項】  

 駅の位置をイメージしやすいよう地域名を入れた駅名に変更するようＪＲをはじめ

とした関係機関と早期に協議を再開し、駅名変更実現に向けて努力すること。  

 

 


